

Del 4 de febrero al 7 de marzo

El profesor José Dulac abrirá el 'Taller de Pizarras Digitales Interactivas' de la UGR

El reconocido docente dará el pistoletazo de salida al curso con su ponencia 'El cambio metodológico con la pizarra digital: de la tiza al mundo virtual'

Por Salva R. Berenguer

'El cambio metodológico con la pizarra digital: de la tiza al mundo virtual' es el título de la conferencia que impartirá el profesor José Dulac Ibergallartu en la Sala de Grados de la Facultad de Educación y Humanidades del Campus de la Universidad de Granada (UGR) en Melilla, el lunes 4 de febrero a las 18.00 horas, como acto de inauguración del 'Taller de pizarras digitales interactivas'.

Dicho ciclo se celebrará en el Campus de la UGR en Melilla del 4 de febrero al 7 de marzo del presente año, organizado por el Vicedecanato de Relaciones Internacionales, Investigación e Innovación de la Facultad de Educación y Humanidades, con la colaboración del Vicerrectorado para la Garantía de la Calidad de la UGR y la Consejería de Educación y Colectivos Sociales de la Ciudad Autónoma de Melilla.

El curso se presenta en formato taller por su carácter eminentemente práctico. La metodología será activa y participativa. Se atenderán a las espe-

El curso tendrá lugar en el Campus de la UGR en Melilla, dando comienzo a las 18:00 horas en su apertura

cificidades de la docencia de cada área a través de grupos de trabajo pequeños que le den la posibilidad a los asistentes de trabajar con la PDI.

Se organiza en tres fases: una inicial, a través de una ponencia inaugural en la que se iniciará a los asistentes en la pizarra digital interactiva y en las ventajas que presenta para la docencia universitaria.

José Dulac Ibergallartu es docente, investigador y formador en pizarra digital, multimedia, interactividad y tecnología en la enseñanza. Es uno de los principales expertos en pizarra digital en España. Coordinador del proyecto 'Pizarra digital' y director de los congresos sobre pizarra digital celebrados en España.



La UGR continúa con su oferta formativa en el recién estrenado 2013



Desde 1989 por la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual o trastornos del desarrollo y sus familias